

Schönwalde-Glien, 26.01.2023

Pressemitteilung

Neuer Vorstand Bürger für Schönwalde-Glien e.V. (BfS)

Sehr geehrter Damen und Herren,

die Bürgerinitiative (BI) gegen den Bau eines 2. Radweges am Havelkanal zwischen Brücke/L20 und Schleuse-Schönwalde hat gezeigt, dass die Bürger unserer Gemeinde sehr wohl politisch interessiert sind.

Der Begriff der „Politik Verdrossenheit“ bestimmt leider immer mehr die Diskussionen. Das politische Meinungsbild der Bürger*innen über die Bundes-/Landes- und Kommunalpolitik wird zunehmend durch die volkswirtschaftliche aber auch die gesellschaftliche Entwicklung und deren Wahrnehmung geprägt. Unverständnis über Entscheidungen einerseits und Informationsdefizite andererseits gehen damit maßgeblich einher! Populismus – vor allem in den sozialen Medien - und nicht verifizierbare Behauptungen nehmen täglich ein großes Feld ein und bestimmen an vielen Stellen unseren Alltag.

Ungeachtet dessen haben Bürger*innen **in unserer Kommune** sehr wohl eine politische Meinung, die nicht nur über den sog. Gartenzaun stattfindet. Mündige Bürger*innen haben auch „zwischen den Wahlterminen“ eine Meinung zu unterschiedlichen Themenstellungen; und dies nicht nur bundes- und landespolitisch sondern insbesondere auch in ihrem Wohnort, in der Kommunalpolitik. Der Wille zum Mitgestalten des unmittelbaren Lebensbereichs, des sozialen Umfelds, der Infrastruktur, der Einkaufs- und Versorgungsmöglichkeiten, des Lebensabends und nicht zuletzt der Betreuungs- und Entwicklungsmöglichkeiten der Kinder und Jugendlichen steht mehr als je zuvor im Fokus unserer Bevölkerung. Wenn auch viele dieser Aufgaben in den Händen der politisch Handelnden liegen, so benötigen diese für ihre Meinungsbildung die Unterstützung durch den Souverän als Reflektion ihres Tuns und Handelns. Bürger*innen haben nicht nur das Recht sondern aus unserer Sicht auch die Pflicht sich zu Angelegenheiten der Gemeinde Gehör zu verschaffen und in den Entscheidungsfindung angemessen und fair eingebunden zu sein.

Unser Verein hat sich „an der Spitze“ neu aufgestellt, um den Rückenwind aus der BI zu nutzen. Der Vorstand besteht aus den gleichberechtigten Vorstandsmitgliedern Reinhold Ehl, Christian Frick und Wolfgang Wank.

Den Bürger*innen wird durch uns eine Plattform geboten, um sich insbesondere über den Verein und nicht nur als „Einzelkämpfer“ in die Gemeinde politisch einzubringen, Vorschläge und Ideen vorzubringen und Unterstützung durch uns zu erhalten.

Wir wollen im Auftrag und im Interesse der Bürger*innen den gewählten Volksvertretern und somit politisch Verantwortlichen zu unterschiedlichen Themen über Parteigrenzen hinweg ein Stimmungsbild des Souveräns reflektieren. Dieses kann und wird nicht repräsentativ sein, jedoch ein Meinungsbild ausdrücken. Rückfragen in der Verwaltung über Sachstände gehen damit zwangsläufig einher.

Im Mittelpunkt stehen dabei das Wohl und die Entwicklung in unserer Gemeinde, in unserem Lebensraum Schönwalde-Glien.

Eine Zusammenarbeit mit Rechtspopulisten lehnen wir klar ab und distanzieren uns von jedwedem rechten Gedankengut.

FÜR UND IM INTERESSE DER SCHÖNWALDER BÜRGER

Bürger für Schönwalde-Glien e.V.

Der Vorstand



Reinhold Ehl



Christian Frick



Wolfgang Wank